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埼玉県議会 自由民主党県政調査事務所

埼玉県議会議員 杉田茂実事務所
〒360-0042 埼玉県熊谷市本町1-181

・くまがやオレンジハートの会 会長
　（子ども虐待防止活動） 
・保護司
・PDWC高校生ディベート世界交流大会 副会長
・比企丘陵農業遺産推進協議会（＊）

 幹事会幹事

杉田茂実プロフィール

（＊）「ため池稲作農法」を 日本・世界農業遺産に
　　申請する協議会

・昭和28年 熊谷市（旧江南町）生まれ

・平成19年 熊谷市議会議員初当選

・平成23年 熊谷市議会議員2期目当選

・平成31年 埼玉県議会議員初当選

携帯：090-3211-6225
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畑は夏野菜の花ざかりです

　　　 胡瓜の花・茄子の花・オクラの花・
モロヘイヤの花・ゴーヤの花々の大合唱です。
それぞれの花は同じ畑でどんな話をしている
のでしょう！？　飛び交うみつ蜂を待ち、夏野菜
に成長するために黙 と々役割を果たしてくれ
ているに違いありません。
私も、熊谷市が元気で住む人たちが
シアワセである環境づくりに、黙 と々
役割を果たせる人になりたいです。

Fax. 048-522-1218

よい仕事の場や学びの場があり、よい仲間がいる。
よい居住環境のもと、自然と風土を大切にしながら、よい文化を
つくり共有したい。そして何より、よい行政があること。

杉田しげみが目指す地域づくりに皆さまの声をお聞かせください。
　　　お茶でも飲みながら 一緒にお話ししませんか？

Tel . 048-526-1313
E-mail : s@sugita-shigemi.com

参院選 　 「自民党単独で改選過半数を獲得」 ありがとうございました

新型コロナ感染症対策 医療従事者と関係者の皆様へ 心から「ありがとうございます」

「速やかにできる治水対策から」

自治会の皆さんからの要望を受け、杉田しげみ・富岡信吾市議から「荒川（旧江南押切地区）の治水対策」を地
元選出（11区）衆議院議員小泉龍司代議士に要望。荒川上流河川事務所長に現況を説明しました。3年前の
東日本台風の恐怖は経験したくありません。速やかにできる治水対策から取り組んでいただきたいです。

 荒川（旧江南押切地区）地元要望を一歩前へ！

杉田しげみの活動を応援する「おふくちゃんの会」主催により、ゆうあい内科・脳神経
クリニック院長 金三雄先生に「若返りの秘訣」と題してご講演をいただきました。

7月は「虐待ゼロ推進月間」です。
すべての虐待をなくすため、熊谷駅
コンコースにおいて、埼玉県主催によ
る広報・啓発活動を行いました。

熊谷駅にて
虐待ゼロを呼びかけ
熊谷駅にて
虐待ゼロを呼びかけ

地域の問題がありましたら、ご意見をお聞かせください。

埼玉県議会 ９月定例会 一般質問に立ちます 9月30日（金）予定
※日程は変更になる場合があります

傍聴にご参加ください。 お問合せは杉田茂実事務所まで

３年ぶりのうちわ祭。 最終日には大野元裕知事をお迎えしました。私も県
議として祭事に参列しました。 今年の年番町である、鎌倉区 大総代 中島
正義氏は「至誠通神〜誠を尽くせば願いは神に通ず〜」 のもと、真摯にお祭
りと向き合い、 今できることを貫き、 伝統文化の継承を第一に、 疫病退散
・五穀豊穣を祈念し、従来の大祭の姿を目指されたとのことです。
自らの熱意で祭をつくりあげてきた熊谷人の心意気にふれた３日間でした。

 写真左　上新田諏訪神社（小柴捷子宮司）では、今年1月、県と市の補助事業として檜皮（ひ
わだ）の葺き替えをはじめとする保存修理事業を実施。5月14日には緻密な彫刻で装飾
された本殿（埼玉県指定有形文化財）が特別公開され、約450人が来場しました。貴重な
歴史的建造物を次世代に継承することが求められます。
 写真右　万吉氷川神社では7月14日に八阪祭、15日に夏越しの大祓式を実施。新型コロナ
対策を講じて、3年ぶりの夏祭りの開催に地域の皆さまの気持ちがひとつになりました。

#7171な い な い

埼玉県虐待
通報ダイヤル

（令和4年5月18日 埼玉新聞）

健康に関する勉強会を開催

八坂神社大祭

「熊谷うちわ祭」 
 3年ぶりに開催


